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E4_BA_AC_E4_B8_AD_E6_c64_242678.htm 昨天，南京市中招

第一批次学校开始投档录取。预计第一批次40多所学校录

取2.7万人左右，该录取工作21日结束。第二批次学校23日开

始录取。第一批次普通高中录取结束后，可能会出现少数学

校录取不满的情况，届时南京市招办将安排未被录取的考生

补填志愿。 几所名校录取分数线略降 昨天下午3点，进入南

京市中招现场。邮局工作人员正在给一封封录取通知书盖邮

戳。今年录取通知书正面以长江二桥为背景，背面有录取通

知书的编号及考生姓名、被某所学校录取等信息。每张录取

通知书都有南京市招生主管部门与招生录取学校加盖的公章

。邮局工作人员说，连提前批次录取的900多名学生，已发

出4000多封录取通知书。 由于有特长生招生计划和指标生招

生计划的回落，部分学校的录取分数线略有下降，不过下降

幅度很小，一般只有1分的余地。 据了解，南师大附中指标

生计划有120人，还有少数计划没有完成。该校投档线是683

分，因为有计划回落，录取的最后一名学生的分数是682分。

因为682分同分考生多，学校只能按照招办规定的录取办法录

取其中的一部分，并不是所有的682分考生都能被统招进该校

。 高分落榜考生估计比去年多 一位分管招生的副校长分析，

中考难度不大，某个分数段考生比较集中，填报志愿时又集

中填报一两所学校，将导致大量的高分考生落榜。去年一志

愿落空的高分考生有3000多人，预计今年比去年还要多。 从

几所学校了解到，前往登记扩招的高分考生集中在640660分



。其中多数是填报了预估线和投档线相差二三十分的两三所

学校的考生。往年，部分一志愿不满的“吃不饱”的学校，

会开出一些择校费减免政策吸引高分考生扩招进校。而今年

，由于高分落榜考生多，一校长说，很多学校都缩减了优惠

政策。 十三中二十九中可能增加计划 有消息传出，昨天傍晚

，十三中和二十九中有关负责人与招生主管部门负责人开会

，讨论是否增加录取计划，减少高分落榜生。“招生400多人

，可是有1000多人填报。”白下区的一位校长摇头说：“2倍

多的人报考，落榜的能不多吗？”7月9日，这两所学校的投

档线一公布，众家长一片哗然。投档线比根据去年情况给家

长的预估线高了二三十分，今年高分落榜的考生多是填报这

两所学校的。 对于招生部门采取的增加招生计划的补救办法

，校长们有着各种看法。“增加计划能增加多少？一个班还

是两个班？50人还是100人？师资问题怎么解决？计划的增加

，学校将面临一系列问题。”另一位校长则认为，这两所学

校的计划增加，必将影响紧随其后的二志愿学校的录取，“

本来二志愿学校可以录取的考生现在被他们增加录走了，会

导致很多家长认为，二志愿没用。” 校长呼吁中招志愿填报

办法改革 南京中招实行考后估分填报志愿已经三年，为争夺

生源，每年都出现了各种不良的招生现象：无限制与考生签

约；压低预估线加大报考底盘抬高录取分数；提供虚假信息

混淆家长；多达数千人的高分落榜生⋯⋯ 多个校长呼吁现行

的志愿填报办法和招生制度必须改革。一名校长说：“估分

填报志愿方便学生给自己定位在某一类学校，但考生却较难

填准。实施三年来，弊端显现，已到了不能不改的地步。” 

南京市招办主任刘安康在今年6月举行的招生咨询会上表示，



考后估分填志愿确实存在一些缺陷，今后有可能参考高考的

招录政策进行改革，比如考后知分填志愿，平行志愿投档等

，这是中招改革的方向。 100Test 下载频道开通，各类考试题
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